

riusciva la prole. Alessandro fermossi seco per qualche tempo, indi ella tornò nel suo regno, ed egli entrò nel paese de' Parti.

Questo racconto vien giudicato dai più gravi autori, come tutta la storia delle Amazzoni, intieramente favoloso.

καὶ σοβαράν, οἵν μάλιστα τιμῶσιν οἱ βάρβαροι. Ἡ Θαλήστρη δὲν ὑπεκρίθη ὅτι ὁ σκοπὸς τοῦ ἐρχομοῦ της ἦτοι ἵνα λαβῇ τέκνα ἀπό τον Ἀλέξανδρον, ὡς νομίζουσα ἐαυτὴν αἰγίαν νὰ γεννήσῃ διαδόχους τῆς βασιλείας του, ή αὐτὸς νὰ τους δώσῃ εἰς τὴν ἐδικόντης, ἢν ἥδελε γεννηθῆ Ἰηλυκόν. Ο οὖν Ἀλέξανδρος διέτριψε μετ' αὐτῆς μερικὸν καιρὸν, καὶ ἔπειτα ή μὲν ἐπέστρεψεν εἰς τὸ βασιλεύοντης, ο δὲ ἐμβῆκεν εἰς τὴν χώραν τῶν Παρθῶν.

se croyant digne de donner des successeurs à son empire, ou qu'il en donnat au sien si elle faisait une fille. Alexandre s'arrêta pendant quelque temps avec elle, après quoi elle s'en retourna dans son royaume, et lui entra dans le pays des Parthes.

Ce fait, ainsi que toute l'histoire des Amazones, est regardé comme entièrement fabuleux par les plus grands auteurs.